



Seuzach, im Februar 2019

*Das Schönste,
was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied unserer lieben

Anni Ackeret-Heeb

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Auer für die Gestaltung der schönen Trauerfeier sowie Werner Heeb für den stimmungsvollen musikalischen Rahmen.

Ein herzlicher Dank gilt ihrem Hausarzt, Herrn Lorenz Friedrich, für die einfühlsame Betreuung während ihrer Krankheit sowie den Mitarbeitenden im Alterszentrum im Geeren, wo sich die Verstorbene gut aufgehoben fühlte.

Speziell danken wir auch allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Anni in ihrem letzten Lebensabschnitt begleitet und sie durch die vielen Besuche erfreut haben.

Danke an alle, die der Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben. Die vielen persönlichen Karten und zahlreichen Spenden haben uns tief berührt.

Die Angehörigen